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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Solbach, Norbert     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Best, Erika     
Dr. Dietz-Lenssen, Matthias     
Kleintitschen, Joachim     
Müller-Klieser, Julia     
Nickolaus, Thomas     
Schollmeyer-Schüler, Horst     
Schüler, Alban     
Schüler, Jürgen     
Werth, Maria     
Wittig, Tobias     
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     
 
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
At, Ayse     
Prof. Dr. Weber, Stefan,  
Dr. Witt, Jürgen     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
1. Vorstellung des neuen kath. Pfarrers Rudolf Göttle 
 
2. Vorstellung der neuen Leiterin des Altenheims Julia Frank 
 
3. Vorstellung Carsharing durch URSTROM 
 
Anträge 
 
4. Festsetzungen im Bebauungsplan D 31 (CDU, SPD) 
 
5. Anpassung der Beschilderung an realen Verkehr (CDU) 
 
6. Umgestaltung Bushaltestelle D.-Brendel-Str. D (SPD) 
 
7. Schulbusverbindung Drais - Gonsenheim (SPD) 
 
8. Einwohnerfragestunde 
 
Anfragen 
 
9. Umstellung im Sammelsystem für Leichtstoffverpackungen (SPD) 
 
10. Denkmalgerechter Umgebungsschutz (CDU) 
 
11. Sachstandsberichte 
 11.1. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0991/2020 SPD Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Drais 
 
12. Antrag auf Einrichtung eines verkehrsberuhigten Bereiches im Bereich der Interims-

Kindertagesstätte "Am Waldweg" 
 
13. Mitteilungen und Verschiedenes 
 13.1. Termine 2021 
 13.2. Verschiedenes 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
14. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
15. Mitteilungen und Verschiedenes 
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Der Vorsitzende eröffnet um 19:30 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
 
 
 
 
 
 
öffentlich 
 
 
 

Punkt 1 Vorstellung des neuen kath. Pfarrers Rudolf Göttle 
 
Herr Pfarrer Göttle stellt seinen privaten und beruflichen Werdegang vor. 
 
Er betont die gute Zusammenarbeit mit der Schwesterkirche und nennt als wichtiges Ziel, eine 
Trauerbegleitung einzurichten.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 2 Vorstellung der neuen Leiterin des Altenheims Julia Frank 
 
Frau Frank stellt ihren privaten und beruflichen Werdegang vor und betont, dass sie sehr 
erfreut ist, wie sehr das Altenheim und der Ort verbunden sind.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Punkt 3 Vorstellung Carsharing durch URSTROM 
 
Herr Grieger stellt anhand einer ppt-Präsentation das Projekt Urstrom vor, von seiner Gründung 
bis zum aktuellen Stand. Insbesondere den Genossenschaftsgedanken hebt er hervor. 
 
Herr Grieger würde es begrüßen, wenn auch Draiser sich für das Projekt interessierten und 
engagierten.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Anträge                                                     
 
 
 

Punkt 4 Festsetzungen im Bebauungsplan D 31 (CDU, SPD) 
Vorlage: 1404/2020 

 
Frau Best und Herr Dr. Dietz-Lenssen begründen den Antrag. 
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Herr Wittig erklärt, dass er den Punkt “Fassadenbegrünung” so nicht mittragen könne und man 
die Punkte getrennt abstimmen möge. 
 
Die Antragstellerinnen folgen der Bitte, sodass die Punkte 1-4 und 6 einstimmig und der Punkt 
5 bei drei Gegenstimmen der Grünen mehrheitlich beschlossen werden.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 

Punkt 5 Anpassung der Beschilderung an realen Verkehr (CDU) 
Vorlage: 1406/2020 

 
Der von Herrn Alban Schüler begründete Antrag wird einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 6 Umgestaltung Bushaltestelle D.-Brendel-Str. D (SPD) 
Vorlage: 1407/2020 

 
Der von Herrn Dr. Dietz-Lenssen begründete Antrag wird einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 7 Schulbusverbindung Drais - Gonsenheim (SPD) 
Vorlage: 1408/2020 

 
Der von Herrn Dr. Dietz-Lenssen begründete Antrag wird einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 8 Einwohnerfragestunde 
 
Es werden keine Fragen gestellt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Anfragen                                                     
 
 
 
 

Punkt 9 Umstellung im Sammelsystem für Leichtstoffverpackungen (SPD) 
Vorlage: 1399/2020 

 
Die Verwaltung wird gebeten, die Antwort schnellstmöglich nachzureichen. 
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Der Vorsitzende teilt mit, dass hier wohl letztendlich das OVG entscheiden wird.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10 Denkmalgerechter Umgebungsschutz (CDU) 

Vorlage: 1409/2020 
 
Die Verwaltung wird gebeten, die Antwort schnellstmöglich nachzureichen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 11 Sachstandsberichte 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 11.1 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0991/2020 SPD Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Drais;  
hier: Verkehrssicherheit im Bereich der Interims-Kita "Am Waldweg" 
Vorlage: 1211/2020 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 24.08.20.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 12 Antrag auf Einrichtung eines verkehrsberuhigten Bereiches im Bereich der 

Interims-Kindertagesstätte "Am Waldweg" 
Vorlage: 1222/2020/1 

 
Der Vorsitzende teilt mit, dass seitens der Verwaltung eine Änderungsvorlage zu diesem TOP 
erstellt wurde, die den Ortsbeiratsmitgliedern als Tischvorlage vorliegt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 13 Mitteilungen und Verschiedenes 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 13.1 Termine 2021 
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Kenntnisnahme der Sitzungstermine für 2021.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 13.2 Verschiedenes 
 
Der Vorsitzende informiert über folgende Punkte: 

 Einwohnerzahl 3164 
 Die Elektro-Arbeiten am Draiser Brunnen gehen voran, sind aber kompliziert. 
 Im Ortsgebiet werden einige Schad-Bäume gefällt. 
 Der alte Friedhof wird grundsätzlich erneuert, sodass auch das Müllproblem entfallen 

wird. Eine Überprüfung der Verbots-Hinweisschilder im Hinblick auf deren 
Notwendigkeit sollte erfolgen. 

  
 
 
 
Ende der Sitzung: 20:50 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Norbert Solbach gez. Peter Bermeitinger 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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